

今年も早いものでもうすぐ一学期を終えようとしています。なかよしにも多くの新一年生が入り、すでに三カ月が経ちました。ついこの間まで、何をやるにしても上級生や支援員に聞いていた一年生も、積極的にたくさんのお友達と遊び。時には喧嘩をしながらも、たくましく成長している事を日々感じています。

そして梅雨が明けると、暑い夏がやってきます。子ども達にとっては、待ち焦がれた夏休みの到来！！コロナが五類になり久しぶりの制限のない夏休みです。今夏も暑くなりそうですが、熱中症に気を付けながら子ども達と楽しい思い出をたくさん作りたいと思っています。

Tシャツ絞り

今年も恒例の絞り染めTシャツを作り始めました。絞るのは初めての事。上級生や支援員に教えてもらいながら思い思いの絞り方をしていました。今から出来上がりが楽しみです。

ちなみに今年のカラーはネイビーブルーです。



七夕制作

今年の七夕飾りは個性豊かで色とりどりの飾りが出来ました。お願い事もバッチリ！！みんなの願い事が叶いますように♪



花壇

6/14花壇に新しい花の苗を植えました。250本のたくさんの苗でしたが子ども達が頑張って植えてくれました。今年は事前にヒマワリも植えたので花が咲くのが楽しみです。



今年は朝顔の種を貰ったのでグリーンカーテンに挑戦中！



子ども全体会と夏祭り準備

夏祭りのお店『輪投げ』と『玉入れ』のルール決めと、夏休みのお出かけについて子ども全体会をし、お出かけは『名古屋科学館』に決定しました。

なかよしでの夏祭りやお出かけが初めての一年生に丁寧に教えている実行委員の高学年の子ども達に頼もしさを感じました。

夏祭りのお店で必要なプラ板目標数は700枚。みんながたくさん描いてくれているおかげで達成まであと少しです。みんな、あと少し頑張ろうね。

その他に当たり景品も色々制作中。コマ、花壇の花を使った押し花のしおり、ミサンガ、風車、剣などバラエティーにとんだ景品です。子ども達にも手伝ってもらいながら進めています。



当たり景品

野菜の収穫



梅ちゃんが「子ども達にたくさん収穫させてあげたい」と肥料入れや病気のチェックをしてくれていたおかげもあり、野菜の収穫ができるようになりました。

あるキュウリの苗は猫の通り道だったのか2回茎が折れて新しい苗に交換するというトラブルがあったり、生育の悪い苗の間には病害虫や生長を助けてくれるコンパニオンプランツの枝豆や落花生などを植えてみたりと手間をかけてくれました。オクラの生長が遅れていますが他の野菜より長く収穫ができるのでまだこれからの生長に期待しています。

子ども達の野菜の他にスナップエンドウやインゲン、スイカなども今年は挑戦中！梅ちゃんが受粉してくれたスイカも日々大きくなっています。子ども達と食べるのが今から楽しみです。



何の花？
答えは落花生です



なかよしでの生活



6月の誕生日会



公園清掃



カナヘビ捕獲大作戦



今月の作品



トーチ練習

